

# Día de la mujer

## DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER



Distintos participantes en la actividad promovida por la Facultad y la Asociación de Mujeres Progresistas 'María Miaja', ayer, en el Patio central del Campus universitario.

EL FARO

● La Facultad de Educación y Mujeres Progresistas organizan un acto con música y literatura en favor de la igualdad para conmemorar el Día Internacional de la Mujer

# El 8 de marzo 'Desde el alma'

E. F. CEUTA

El patio central del Campus universitario vibró y se concienció sobre igualdad ayer durante alrededor de 90 minutos a partir de mediodía con 'Desde el alma', un acto organizado por la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de la UGR con la Asociación de Mujeres Progresistas María Miaja'

para conmemorar el Día Internacional de la Mujer, que se celebra el viernes, 8 de marzo.

La iniciativa se inscribió dentro de las acciones que se llevan a cabo en la Facultad dentro del Plan de Igualdad que coordina su profesora y secretaria académica Elisabel Cubillas.

'Plaza Vieja Covers' puso la música en directo con versiones de Antonio Flores, Rozalén, John

Lennon, Suzanne Vega, Maná, Luz Casal o Amaral, entre otros. Entre canción y canción, multitud de participantes pudieron expresarse leyendo unas líneas cortas de algún texto relacionado con la situación de la mujer, desde contemporáneos hasta versiones de hace ocho siglos.

El decano de la Facultad, Antonio García; las vicedecanas de Prácticas Externas e Innovación

Educativa y de Ordenación Académica, María José Latorre y María Bermúdez; la directora del Centro

'Plaza Vieja Covers' puso la música en directo con lecturas entre cada canción

Asesor de la Mujer, Viviane Berros; la secretaria territorial de Cruz Roja, Alicia Cordente; estudiantes como Natalia Gutiérrez, Clara Cebrián, Sana Mohamed o Sheima Benaixa; el vicedecano Juan Miguel Alcántara y otros agentes sociales y educativos participaron de una cita a la que también se sumaron diputados como Mohamed Ali, Juan Luis Aróstegui y Rocio Salcedo.